

Für den Stadtkurier 24. Juni 2016 Rubrik "Damals"

Verantwortlich und Ansprechpartner für die Rubrik "Damals" ist:

Horst Diehl

Bingenheimer Straße 29

mail-Adresse: h.diehl@web.de

Bildbeschreibung:

Reichelsheim:

Ein Storch auf dem Hexenturm

Heute - in 2016 - sind bei uns wieder sehr viele Störche beheimatet. Das war noch vor einigen Jahren ganz anders. Das Foto zeigt einen Storch auf dem Hexenturm. Auf der Straße zwei Erwachsene und einige Kinder. Der Storch erregt so viel Aufmerksamkeit, daß die Menschen zusammenlaufen.

Diese Aufnahme stammt aus den 1930er Jahren. In dieser Zeit gab es wohl noch einige Störche in unserer Gegend. Bis Anfang der 1960er Jahre befand sich sogar noch ein Storchennest auf dem Friedhofsturm. (nicht immer zur Freude der Anwohner, denn Storchenhäufi kann, wenn es gar zu oft herniederkommt, durchaus zum Ärgernis werden). In den 1970er waren Störche in der ganzen Wetterau bereits so selten, daß man in den darauf folgenden Jahren mit viel Aufwand versuchte, den Weißstorch in der Horloffau wieder heimisch zu machen.

